



Essen, den 29.09.2023

Liebe Eltern,

in der Zeit zwischen den Sommer- und Herbstferien überschlagen sich immer viele Ereignisse, zu denen wir Ihnen gerne noch ein paar Rückmeldungen geben möchten.

Nach einem gut besuchten **Tag der offenen Tür** sind für das kommende Schuljahr 69 Kinder angemeldet worden. Wir können uns nun auf drei Klassen freuen, die im Schnitt 23 Kinder umfassen werden.

Beim **Allerlei-Kinder-Sachen-Markt** sind über den Förderverein so viele Sachen wie noch nie verkauft worden, so dass ein großer Gewinn erzielt werden konnte. Viele Eltern haben wieder fleißig mitgeholfen, ohne deren Einsatz dieser Markt gar nicht möglich wäre. Unser herzliches Dankeschön geht an alle helfenden Hände und natürlich an unser Fördervereinsteam 😊.

Gestern hat dann noch unsere Schulpflegschaft und -konferenz stattgefunden, an der viele Termine bestimmt worden sind. Damit Sie entsprechend planen können listen wir diese gleich für Sie auf.

Zwei **Termine** möchten wir allerdings noch etwas genauer erläutern.

In der Woche vom 22.04.-27.04.2023 findet -wie bereits auf den Elternabenden angekündigt- unser Zirkusprojekt statt. Am frühen Freitagabend (26.04.24) und am Samstagmorgen (27.04.2024) werden die Aufführungen stattfinden. Hierbei handelt es sich um schulische Pflichtveranstaltungen, an denen die Kinder anwesend sein müssen. Als Ausgleichstag dazu bleibt am **Freitag, den 17.05.2024** (vor Pfingsten) die Schule nebst OGS und Oase geschlossen.

Alle weiteren Ferien- und Fortbildungstage, an denen die **Schule und OGS geschlossen** sind, fallen auf folgende Tage:

Ganztagsfortbildung & pädagogischer Planungstag am **Montag, der 13.11.2023**

Rosenmontag, der **12.02.2024**

Veilchendienstag, der **13.02.2024**

Donnerstag, der **09.05.2024** (nach Christi Himmelfahrt)

Donnerstag, der **31.05.2024** (nach Fronleichnam)

Abschließend möchten wir noch einmal auf die **Verkehrssituation** am Morgen vor der Schule hinweisen. Besonders wenn es morgens dunkel ist und die Sicht der Autofahrer stärker eingeschränkt ist, möchten wir darum bitten Ihre Kinder oben am Marktplatz

aus dem Auto steigen zu lassen, damit keine zusätzlichen Gefahrensituationen für die Kinder am Schultörchen entstehen.

Vom Marktplatz können die Kinder problemlos über den Zebrastreifen an der Feuerwehr zur Schule gelangen.

Nun wünschen wir allen Familien einen guten Start in die Herbstferien und eine erholsame Zeit. Wir freuen uns alle Kinder am 16.10.2023 gesund wiederzusehen.

Mit herzlichen Grüßen

Anja Löwenau & Sabine Behme

im Namen des
Teams der
Carl-Funke-Schule